

L'Appel d'Arles

POUR UNE UNION DES FORCES DE GAUCHE, ÉCOLOGISTES ET CITOYENNES À ARLES EN VUE DES ÉLECTIONS MUNICIPALES DE 2026

Cet appel marque la naissance d'une union à Arles en vue des municipales de mars 2026. Nous – habitant.e.s d'Arles, engagé.e.s dans des collectifs citoyens, des associations, des syndicats et des forces politiques de gauche, élu.e.s locaux – affirmons notre volonté de construire un rassemblement.

Nous avons toutes et tous constaté les limites et la brutalité de la gestion actuelle de notre ville, qui divise et fracture notre territoire. Depuis cinq ans, la politique menée par la majorité municipale a conduit Arles dans une direction qui creuse les inégalités sociales, qui fragilise les services publics du quotidien ainsi que les agents municipaux, et qui bafoue nos libertés démocratiques, syndicales et associatives les plus fondamentales. Notre ville connaît un taux de pauvreté élevé, les quartiers populaires et les villages ont été abandonnés, l'accès aux soins est devenu une véritable bataille, tandis que les associations et syndicats ont été chassés de leurs locaux ou sont menacés de l'être. Les choix politiques successifs ont conduit à une réduction des subventions aux associations, à une gestion des services municipaux qui éloigne les citoyens des décisions importantes, à la suppression d'événements populaires et appréciés comme les « Drôles de Noël » ou le « Relais du sel », et au démantèlement de structures essentielles à l'instar de l'EPARCA (Etablissement public administratif de restauration collective d'Arles).

Aujourd'hui, face à ce constat, la question se pose avec urgence : et si les forces de gauche, écologistes et citoyennes se retrouvaient pour élaborer un projet politique commun pour les élections municipales de mars 2026 ?

Dans le cadre des élections législatives de 2024, la formidable dynamique du Nouveau Front Populaire a marqué un tournant à Arles, avec un soutien fort de la population. Porté par une aspiration collective au changement, ce mouvement a suscité un large élan d'adhésion, témoignant d'un profond désir de justice sociale, de solidarité et de transformation démocratique. La gauche arlésienne, dans sa diversité, s'est ainsi imposée comme la seule force capable d'endiguer la montée de l'extrême-droite sur notre territoire.

Depuis, des aspirations et des contributions citoyennes ont souligné la nécessité d'amplifier cette dynamique, preuve d'une volonté claire des Arlésiennes et des Arlésiens de voir une gauche forte et unie s'engager dans la bataille des prochaines élections municipales.

La situation de notre ville nécessite une rupture avec la politique conduite par Patrick de Carolis. Si nous voulons offrir un avenir meilleur à Arles, un avenir où personne n'est laissé pour compte, il est crucial que nous nous rassemblions, que nous agissions avec détermination et sincérité. Nous avons le devoir d'offrir une alternative qui rétablisse les services publics essentiels, qui respecte les associations, qui réponde aux besoins de santé, d'éducation, de logements et de transports. Une alternative qui rétablisse et défende nos libertés et qui œuvre pour une ville plus respectueuse de l'environnement. Une alternative qui garantisse l'équité territoriale sur l'ensemble de la commune ainsi que l'égalité républicaine dans nos villages et dans nos quartiers.

Les signataires de cet appel, issu.e.s de différents horizons mais uni.e.s par la même volonté de changement, appellent au rassemblement le plus large pour mettre un terme à la brutalité de l'actuelle municipalité. Ensemble, nous pouvons faire d'Arles une ville plus égalitaire, plus solidaire, plus démocratique, une ville où les valeurs républicaines et la justice sociale retrouvent leur place.

**LE TEMPS EST À L'UNITÉ ET À L'ACTION.
EN 2026, ARLES SERA CE QUE NOUS EN FERONS, ENSEMBLE !**



**JE SOUHAITE SIGNER CET
APPEL ET ETRE INFORMÉ
DES INITIATIVES À VENIR**



Liste des 235 premiers signataires à retrouver sur
appeldarles.fr

POUR GARDER LE CONTACT :



@appeldarles



L'Appel d'Arles



appeldarles@gmail.com